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O Vereador José Rollemberg AÍaúJo CastÍor no uso de suas
pÍerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando que, chegou ao conhecimento deste Vereador que a Guarda
Municipal recebeu determinação para reduzir o consumo de combustível de
suas viaturas e para que isso fosse possível foi orientado a corporação que
realize em cada plantão de 12 horas percurso total de 40 km cada viatura.

Considerando que, tal medida seja adotada de maneira efetiva a Guarda Civil
sofrerá uma redução na atuação em suas Rondas e no atendimento a
segurança pública de nosso Município,

Diante do exposto:

BequgÍ , ,"ru, ouvido o cotendo ptenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Ademir Maschio, solicitando às
providencias que se fizerem necessárias, no sentido de prestar a esta edilidade as
seguintes informações :

o Quanto a Prefeitura quer economizar com a economia de
combustível das viaturas da Guarda Municipal?

JUSTIFIEATIVA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de
informações, que está a merecer a aprov o do Colendo Plenário,a
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. Esta medida vigorará até quando? A população não será
prejudicada com a redução da atuação da Guarda Municipal?

. Como a Guarda Municipa! realizara seu Patrulhamento diante
desta realidade?


